



2025 新年のご挨拶



新年、明けましておめでとうございます。

三輪緑山自治会会員の皆様には、ご健勝にて令和7年元旦をお迎えのことと、謹んでお慶びを申し上げます。旧年中は、三輪緑山自治会の運営に対し深いご理解と温かいご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと長く続いたコロナ感染症の対策が緩和され、町田市内でも恒例の行事の多くが再開され、三輪緑山自治会においても例年通りの行事を実施致しました。

「夏祭り」、「防災訓練」、「防犯パトロール」、「敬老祝会」、「サッカーセルビアの応援」、「2024どんど焼き」と、それぞれ盛大に開催が出来ましたことは、住民の皆様や各種団体、役員・委員、事業所の皆様のご協力のおかげで滞りなく終えることが出来ました。

また、今回の行事においても、コロナ感染3年の活動停止期間中に自治会のコミュニティのあり方にも大きく影響し、子どもの減少や高齢化と相まって、恒例行事は今までとは異なる運営変更を余儀なくされたものもありましたが、それぞれに多くのご支援をいただきましたこと、改めて感謝を申し上げます。

2025年(令和7年)は三輪緑山自治会が 40 周年を迎えます。そして今年の干支は「乙・巳(きのと・み)」ですが、「巳」は蛇のイメージから「再生と変化」を意味します。脱皮し強く成長する蛇は、その生命力から「不老長寿」を象徴する爬虫類は神の使いとして信仰されてきました。この 2 つの組み合わせである乙巳には、「努力を重ね、物事を安定させていく」といった縁起のよさを表しているといえそうです。

「成功の芽が成長し姿を整えていく」年、目標に向かってしっかりと努力を積み重ねることで、大きな成果が得られるとか、何はともあれ、この一年が皆様にとって良き成果の上がる年となりますよう、お祈り申し上げます。

三輪緑山自治会 会長 香田裕子

2025 年 どんど焼き・リサイクル広場開催について

2025 年の「どんど焼き」は、1 月 11 日土曜日に三輪緑山スポーツ広場で実施します。同時にリサイクル広場も開催します。詳細は、先月配布した回覧物をご覧ください。



■開催日時:1 月 11 日(土)10:00~12:00

※当日ご来場の皆様には自治会から「甘酒」「お汁粉」「アルファ米」が、緑山子ども会から「みかん」が振る舞われます。

■正月飾りなどの持ち込み

◇前日:1 月 10 日(金)08:00~16:00

スポーツ広場の東門内側までご持参ください。

◇当日:1 月 11 日(土)09:00~10:00

スポーツ広場の東門・北門で受け付けます。

(三輪緑山自治会 事業・環境整備担当)

緑寿会からのお便り① 日帰りバス旅行

2024年11月26日(火) 緑寿会 秋の日帰りバス旅行は、緑寿会会員18名に交じりゲスト参加者として香田自治会長とヒルズ参番館にお住まいの福地さんをお迎えして20名で、目的地の山梨昇仙峡ロープウェイ山頂パノラマ台に向かいました。

緑山を出発する頃は小春日和の日差しが射しこんでいましたが、目的地に近づくにつれ雲が徐々に広がり、パノラマ台から頭に白い帽子をかぶった美しい富士山の姿がみられるかどうかは怪しくなっていました。途中昇仙峡のシンボルとも言える「覚円峰」という岩山を進行方向左手に見受けることができましたが、これはその昔僧侶の覚円が畳を数枚敷くことのできる頂上で座禅を組んで修行したという言われからその名がついたという、高さ約180mの花崗岩が風化・水食を受けてできた昇仙峡名所の一つだそうです。

バスは順調に進行し、昇仙峡ロープウェイ乗り場に到着し、そこから5分間ゆられてパノラマ台駅で降り、辺りを見回すとやはり富士山はすっぽりと雲に被われその姿は見えませんが、遠くに青々とした南アルプス連峰の山々は望むことができました。この時期特有の「紅葉」は夏の暑さにより、その葉は紅くなるより赤茶になってしまったということで、少し残念な景観でした。

南アルプス市に移り、ミニフレンチ定食に舌鼓を打った後、笛吹市にある「マルスワイン」というワイン工場を訪れ、工場見学とともに、甘口、辛口等の6種類のブドウ酒やブドウ液を試飲しました。最近の日本のブドウ酒は外国産にひけをとらないテイスターなものになっているということでした。

帰路緑山につく直前に、自治会長から「今後も緑寿会と自治会はお互いに協力し合い、自治会は緑寿会を支援していきたい」という力強く有難いお言葉があり、今回の旅行も無事幕を下ろしました。
(緑寿会 長沼様)



緑寿会からのお便り② 落ち葉清掃

【ラジオ体操終了後の中央公園内の清掃】

2024年11月30日(土)は2024年のラジオ体操の最終日でしたが、この日は予定していた中央公園内の落葉などを参加者により清掃する日にもなっていました。

当日は運よく風もない好天に恵まれ、一部の参加者は竹ぼうきや熊手などの清掃用具で体操開始前にも清掃を始めました。今年はいつにもなく落葉が公園内に散っているように見えました。体操がいつも通り終了すると、更に清掃に加わる方が増え、公園内の遊歩道、芝生上、東屋、西側通路に散在していた落葉等がわずか20分程度の清掃できれいに収集されました。収集袋にして30袋を超える落葉等が収集できました。今年も1年間使用させて頂いた公園が皆の協力できれいになった姿を見るのは気持ちの良いものです。なお、ラジオ体操参加者全員に温かい飲み物(缶入りおしるこ)を配布し、1年間ラジオ体操に参加した労をねぎらいました。

2025年は3月16日(日)から活動を再開しますので、多数の皆様のご参加の程よろしくお願いたします。



防災コラム③①

—ローリングストック—

この「ローリングストック」という言葉は多くの方々に知られるようになりました。少し多めに物品を購入・保管しておき、古いものから順に使い、在庫をゼロにしないように補充することを言います。ただ、対象物を水や食料品に限定して考えておられる方が多いように思います。

首都直下地震では「物の生産が止まる」、「物資の輸送が止まる」の大きな要素が生じます。「物の生産が止まる」については首都圏以外の地域での生産ダメージが少なければ何とか回復します。

一方、輸送手段については難しさが続きます。毎日毎日、ものすごい数のトラック輸送で我々の日々の生活が支えられています。その姿を想像して下さい。道路の損壊でそれが止まると、体の血流が止まると同じ事になります。道路の復旧は一度には進みません。順次で時間が掛かります。

もう一つ見えないことがあります。首都圏にはコンテナ船で多くの物資が運ばれてきています。震災で港湾設備が損傷を受けると、コンテナの陸揚げが出来ません。

物によっては何か月経っても入手困難ということがあり得ると想定することが大切です。

水や食料品だけではありません。あらゆるものが該当します。

(三輪緑山自治会 自主防災隊長 柏木)

1月、2月の自治会活動について

- 【総務】 ①班長会:1/5(日)役員互選会を併せて実施 ※2月は班長会なし
②役員会:1/26(日)、2/23(日)
- 【広報】 みどり山 NEWS 1月号 発行
- 【防犯】 防犯パトロール(第1・3土曜日): 1/4・18、2/1・15
- 【事業】 どんど焼き(リサイクル広場同時開催):1/11(日)(荒天時中止)
- 【環境整備】 スポーツ広場一般開放日: 1/1(水)・2(木)・3(金)・19(日)、2/16(日)
- 【健康福祉】 ①町トレ(月曜日): 1/20.27 ※6.13日はなし
2/3.10.17※24日はなし
②きらきらオレンジカフェ: 2/13(木)
③見守り隊会議: 1/8(水)

◇ 三輪小学校冬休み ~1/7(火) ※1/8(水)より授業開始

J1のゼルビアを応援しよう！ ～ 三輪緑山から世界へ ～

★ 2024シーズンは大健闘の3位！

★ 2025シーズンはアジアチャンピオンズリーグにも出場へ!!

▽2024シーズン成績

FC町田ゼルビア 順位 3 位 勝点 66 勝 19 分 9 負 10 得点 54 失点 34

黒田剛監督メッセージ

「皆様いつも応援ありがとうございます。

2024 年は長いシーズンの中で常に勝利を積み重ねる時ばかりではありませんでした。

夏場以降、もがき苦しんだ時期もある中で、スタジアムに足を運んで下さる方に励まされ、支えて下さったことが、選手たちの希望の光となり、最後の奮闘に繋がったと思います。

いろいろな教訓を含めて大きく成長できた 1 年だったと思いますし、選手の頑張りやファン・サポーターの皆様の後押しには本当に感謝したいです。1 年間、本当にありがとうございました。

2025 年はさらに強くなった町田のサッカーを実践することで、今の神戸さんや広島さんのようにトップレベルに君臨できると思います。2025 年もどうぞ共闘をよろしくお願い致します」



「2024 Jリーグ優秀選手賞」に
GK 谷晃生選手と DF 昌子源選手が選出されました！



☆無料応援バスが
ZIP 様の協力で運行継続へ！☆

野津田開催のリーグ戦・ホームゲーム時には鈴木商店様(グルメシティ前)より無料バスが運行されておりますが、2025 シーズンも運行が内定しました！事前申し込み制となります。申込フォームは別途メールでお送りしますので以下にお問い合わせをお願い致します。

info@zelvia.co.jp (担当:佐藤)

編集後記

新しい年の始まりに、皆様いかがお過ごしでしょうか。今年もみどり山 NEWS をお読みいただき誠にありがとうございます。今号では、どんど焼き・リサイクル広場開催のお知らせ、緑寿会からのお便り、FC 町田ゼルビア 黒田監督からのメッセージなどを掲載しています。

まだまだ厳しい寒さが続きますが、皆様健康で笑顔あふれる初春をお迎えできますよう願っております。今年も自治会活動のご理解とご協力をいただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

三輪緑山自治会事務局の開所時間

平日;9:30~15:30 土、日、祝日は休業 ☎ 044-987-7495